Bulletin de liaison - Septembre 2005

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

Elle fut le lot de Notre Seigneur, même à Béthanie, au jardin des Oliviers et au Calvaire : la souffrance, autrement dit l'épreuve, qui n'épargne personne depuis le péché originel ; elle dure encore et ne cessera qu'avec le Temps.

Haïe, évitée au possible, sujet de scandale pour ceux de notre siècle, elle est un signe de prédilection pour le chrétien : « Si tu entreprends de servir le Seigneur, prépare ton âme à l'épreuve, car l'or s'éprouve dans le feu, et l'homme agréable à Dieu dans le creuset de l'humiliation » (Eccli. 2, 1).

Cependant, l'avons nous réalisé ? l'épreuve sans doute la plus difficile à supporter, celle qui ne nous épargne pas un seul jour jusqu'au dernier, est notre défaut dominant. Oue de souffrances et de contrariétés supportées à cause de notre orgueil, de notre colère ou de notre paresse... Soyons certains que l'épreuve de la lutte est bien moindre que celle de l'inertie, car Dieu accompagne l'une et délaisse l'autre. De même, la plus grande grâce de Dieu n'est pas tant son soutien dans l'épreuve que l'épreuve elle-même car elle engage notre liberté et conditionne cette grâce: j'accepte avec plus ou moins d'amour ou je me révolte. Cette prise de conscience doit nous aider à aimer l'épreuve et même à la désirer comme nos saints prédécesseurs, à l'instar de Notre Seigneur qui voulut souffrir et mourir pour nous, Lui, l'innocence même et nous, coupables de sa mort.

Si malgré tout nous restons amers, songeons que l'épreuve supplée à l'esprit de sacrifice pour laver nos fautes. Dieu l'a d'ailleurs choisie parfaitement adaptée à nos besoins, à notre capacité d'accueil assortie de sa grâce; Lui seul en apprécie l'exacte mesure. Et songeons qu'une minute de purgatoire nous ferait désirer mille vies laborieuses. $\rightarrow \rightarrow \rightarrow$

Les intentions

Pour l'Eglise et le sacerdoce :

- Pour le Pape, afin qu'il reconnaisse à la messe de toujours le plein droit qui est le sien (la faculté pour tout prêtre de célébrer partout la messe de toujours), et redonne ainsi à l'Eglise ce repère intangible de la foi eucharistique.
- Pour les prêtres des écoles, afin qu'ils insufflent dans l'âme des enfants qui leur sont confiés, outre une bonne éducation catholique, l'amour du sacerdoce.
- Pour un prêtre éprouvé, sans doute amené à poser des choix difficiles.

Pour les pécheurs :

- Pour un homme, ne pratiquant plus depuis de longues années, travaillé par la grâce.
- Pour une famille, éprouvée par le déséquilibre d'un de ses membres.
- Pour un père de famille, non pratiquant, qui a accepté la visite du prêtre.
- → L'épreuve, participation à la passion du Christ, nous donne une joie toute spirituelle en nous unissant aux sentiments du Sauveur et à son amour parfait pour nous rendre à son image. Forgés progressivement par le feu de son amour divin, la souffrance nous fait mûrir jusqu'au plein épanouissement de notre âme dans la béatitude.

Le mot de Monsieur l'abbé

C'est le 3 septembre, en la fête de saint Pie X, que beaucoup d'entre vous prieront pour la sainteté des prêtres. Avec ce saint Pape, considérons quelle sainteté demander à Dieu pour ses ministres :

« Le prêtre n'est qu'un instrument dont Dieu se sert pour le salut des âmes ; il faut donc qu'il soit apte à être manié par Dieu. Et de quelle manière ? Croyons-nous que Dieu soit déterminé par nos qualités naturelles ou acquises à utiliser notre concours en vue de l'extension de sa gloire ? Nullement. Car il est écrit : "Dieu a choisi ce qui est insensé selon le monde pour confondre les sages" (1 Co 1, 27).

« Il n'y a, en vérité, qu'une chose qui unisse l'homme à Dieu, une seule qui le rende agréable à Dieu et en fasse un ministre non indigne de sa miséricorde : c'est la sainteté de sa vie et de ses mœurs. Si cette sainteté, qui consiste surtout dans la connaissance suréminente de Jésus-Christ, manque au prêtre, tout lui manque. Car sans elle, même les trésors d'une science remarquable, même l'habileté pratique et le savoir faire, quoiqu'ils puissent être de quelque utilité à l'Eglise et aux individus, sont fréquemment néanmoins la source de préjudices déplorables.

« Mais un homme profondément saint, fût-il le dernier de tous, combien d'œuvres merveilleuses ne peut-il pas entreprendre et mener à bonne fin pour le salut du peuple de Dieu! La sainteté seule rend le prêtre tel que l'exige sa vocation divine, c'est-à-dire un homme crucifié au monde et pour lequel le monde est crucifié; un homme marchant dans une vie nouvelle, un homme qui, selon le conseil de l'apôtre se montre ministre de Dieu "par les travaux, par les veilles, par les jeûnes, par la chasteté, par la science, par la patience, par la suavité, par l'Esprit Saint, par une charité sans feinte, par la sincérité du langage" (2 Co 6, 5); un homme qui n'aspire qu'aux biens célestes et travaille de toutes ses forces à y conduire le prochain. »

Saint Pie X, priez pour nous.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

A noter

Ce premier samedi du mois coïncide avec la fête de Saint Pie X qui nous propose cette prière à Marie pour bien participer à la Messe. Joignons-y nos intentions et que tous deux soient nos intercesseurs auprès du Sacré Cœur :

« Cœur douloureux et immaculé de Marie, apprenez-moi à assister au Saint-Sacrifice de la Messe dans les mêmes dispositions que vous aviez au pied de la Croix.

Communiquez-moi votre Foi, votre Espérance, votre Compassion pour les souffrances du Rédempteur et les besoins de nos frères. Aidez-moi à faire de ma vie une offrande d'amour par votre Fils Jésus, avec Lui et en Lui, en union d'immolation au Sacrifice Divin pour la Gloire de Dieu, la paix et le salut des âmes. Ainsi soit-il! »

A lire

Toutes les **vies de saints** sont édifiantes et nous invitent à vivre les épreuves surnaturellement.

- « Le combat spirituel » de Laurent Scupoli nous aide précieusement à cette lutte contre notre défaut dominant. Sa lecture n'en sera achevée que lorsque nous aurons déraciné notre vice ; ...autant dire qu'il faut le posséder ... pour la vie.
- « **la Croix de Jésus** » de Louis Chardon nous explique le progrès spirituel par la Croix et les croix.

LES CORRESPONDANTS

31-32 - 81- 09 Toulouse: Mme Joly 05 61 06 18 14 49 chemin de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
11 - 66 Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 7
81 Castres: M Badaroux
Ile de France : Mme Castellan 01 46 02 21 36
: Mme Millet 01 47 71 03 21
78 - 76 Mantes : Mme Le Hot 01 30 93 48 33
21 – 25 Dijon : Mme du Potet 03 80 56 81 18
Pouilly : Mme Brière 03 80 90 71 08
37 Tours: M Ribeau 02 47 49 85 10
22 – 35 Saint Malo : Mme Colcomb 02 99 19 85 15
50 - 14 - 61 Saint Ursin : M Denier 02 33 61 53 95
79 – 16 – 86 Niort : Mme Levrault 05 49 25 01 95
44 – 85 – 56 Nantes: Mme Rousseau: 02 51 77 00 75
Marseille : Mme Sentagne 04 42 26 93 79
O6 Cannes: Mme Abril 04 93 90 38 15
Nice: Mme Demarville 04 93 92 45 64
64 - 40 Domezain : Mme du Fayet 05 58 90 08 03
65 Lourdes: Mme Ameri 05 59 81 51 95
38 - 74 Grenoble : M Mouchard 04 76592382
83 Toulon : Melle Blanc 06 81 03 11 49
24 – 19 - 87 Bergerac : Mme Bories 05 53 22 56 89
59-80 Lille: Mme Brunet 03 20 06 33 06
Broût-Vernet : M Tranchet 04 70 58 20 42
Montpellier: Mme Banastier 04 67 72 47 43
49 Angers: M Jaquemet 02 41 60 20 67
28 Chartres: Mme Pieronne 01 64 59 55 74
63 Clermont-Fd : M Mme Hammer 04 73 64 25 19

FOYERS ADORATEURS



Jeudi 1, vendredi 2 et samedi 3 Septembre 2005

